

Eindrücke von Schülerinnen und Schülern über das Fach Französisch am
Gymnasium Petrinum Brilon

Bonjour,

mir gefällt Französisch, weil sich die Sprache sehr schön anhört. Und wenn du sie selber beherrscht, kannst du logischerweise mit Franzosen reden. Französisch ist sehr einfach zu lernen, wenn man die Grundkenntnisse kennt. Viele Wörter ähneln auch dem Englischen oder Deutschen.

Ich würde dir außerdem empfehlen, Französisch zu wählen, da man eine ganz neue Sprache lernt und dadurch Erfahrungen sammelt. Dazu lernt man automatisch sehr viel über die französische Kultur kennen.

Zwei SchülerInnen aus der 9.Klasse

Bonjour,

ich habe jetzt seit 2 ½ Jahren Französisch und ich habe bereits schon viele Grammatikthemen, aber auch inhaltliche Themen erlernt.

Klar ist es an einigen Stellen zu Schwierigkeiten gekommen, aber mit der Unterstützung der Lehrerinnen und Lehrer und Mitschülerinnen und Mitschüler konnte ich diese überwinden.

Das Wichtigste ist, dass du gut die Vokabeln lernst und dann ist der Rest gar nicht mehr so schwer.

In den letzten Schuljahren haben wir bereits ein großes Netz an Wörtern gesammelt und sind in der Lage, Gespräche und Texte in Französisch zu verfassen.

Es ist eine tolle Sprache und am Petrinum in Brilon habe ich gute Erfahrungen mit den Lehrerinnen und Lehrern und Methoden gemacht und so werde ich von Stunde zur Stunde sicherer.

Schülerin der 9.Klasse